

## “Malinforman al Presidente”

“Alguien no le está informado bien” al presidente López Obrador sobre lo que hace el Instituto Nacional Electoral para promocionar la consulta de revocación de mandato, afirmó el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, al rechazar las críticas del mandatario de que no se ha hecho lo suficiente para que la gente esté enterada sobre la consulta del 10 de abril próximo.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, dijo que basta con encender la radio o la TV para poder ver o escuchar los spots. “Ya van más de 700 mil que se han transmitido desde el 4 de febrero pasado”, aseguró.

— *De la Redacción*



Foto: Quetzalli González/Archivo

Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE.

